



Enredan diputados leyes electorales; podrían ‘congelarlas’ hasta 2023

La mayoría de Morena y sus aliados enredaron el proceso legislativo de aprobación de las reformas a las leyes electorales reglamentarias, y después de que ya fueron aprobadas por los senadores podrían quedar congeladas hasta febrero del 2023.

Por instrucciones del presidente Andrés Manuel López Obrador, los diputados de la llamada Cuarta Transformación -Morena, PVEM y PT- retiraron del dictamen el número dos del artículo 12 de la Ley General de Instituciones y Procedimientos Electorales, se agregó que “los partidos políticos podrán postular candidatos bajo la figura de Candidatura Común. En este caso aparecerá en un mismo recuadro de la boleta electoral el logo o emblema de los Partidos que decidan participar en esta modalidad. Los Partidos deberán celebrar un convenio de distribución de los votos emitidos”.

Legalmente, al modificar lo aprobado por los senadores, la minuta debería ser devuelta al Senado y, en vista de que la Cámara Alta ya clausuró sus trabajos, serían debatidos y votados nuevamente hasta febrero del 2023.

Por orden del Presidente, el secretario de Gobernación, Adán López, citó al PVEM y al PT en las oficinas de la Segob y, después de cinco horas de reunión y de receso en San Lázaro, los dos partidos aliados del régimen retiraron la cláusula que les permite el intercambio de votos entre los partidos en coaliciones.

Sin poder explicar el trámite que se seguirá, el coordinador del PVEM, Carlos Puente, sólo dijo que esperará al trámite que esta noche dictará la Mesa Directiva, que preside el panista Santiago Creel.

El presidente Andrés Manuel López Obrador indicó que no expulsará a Ricardo Monreal de Morena después de haber votado en contra de la reforma a leyes secundarias en materia electoral, mejor conocida como plan B, sino que será ‘el pueblo’ el encargado de juzgarlo.

“Nada de purgas, por convicción y además porque no queremos que vayan a usar una actitud de intolerancia para afianzar la creencia conservadora que somos Estalinistas, nosotros tenemos una ventaja, una dicha enorme, tenemos un pueblo muy politizado que pone a cada quién en su lugar”, dijo esta mañana.

<https://www.elfinanciero.com.mx/nacional/2022/12/15/enredan-diputados-leyes-electorales-podrian-congelarlas-hasta-2023/>